

Consejo Ecológico realiza exitosa Cicletada nocturna en Melipilla

En el marco de la conmemoración del Día Mundial de la Bicicleta, el Consejo Ecológico de Melipilla desarrolló una nueva Cicletada nocturna, la que contó con la participación de entusiastas deportistas y familias en general.

“Creemos que es importante seguir visibilizando

el uso de la bicicleta para exigir infraestructura segura, educación vial desde la infancia y leyes que beneficien a los usuarios más vulnerables”, indicaron desde la organización.

Junto con agradecer la participación activa de los ciclistas, añadieron que, “creemos que las autoridades se equivocan al tener modelos de ciudad que priorizan el auto, eliminando espacios seguros para ciclistas”.

Esta última actividad se sumó a la dedicada al Patrimonio de Melipilla desarrollada semanas atrás, por lo que desde el Consejo aseguraron que continuarán fomentando el uso de la bicicleta a través de estas actividades al aire libre.

